



## プール掃除協力のお願いです お世話になります



21日付けのプリントでもお知らせしたところですが、5月31日（金）に、本年度のプール掃除を実施します。今回は、保護者の皆様にお手伝いいただくことにより、より美しく清掃できればと考えております。急なお願いではありますが、都合のつかれる方はぜひご協力をお願いいたします。（無理はされないでください）季節限定の、また、多くの子供たちが楽しみにしている水泳学習です。また、命にかかわる大切な学びの機会でもあります。よりよい環境で学ぶことができれば・・・と考えております。お世話になります。

（時間）① 10：15～11：55（3・4年生も掃除をします）

② 13：30～15：20（5・6年生も掃除をします）

※ どちらに参加されてもOKです。



## “青海魂”を発揮して・・・力を出し切った大運動会

天候にも恵まれ、絶好の運動会日和となった25日（土）。前日から多くの保護者の方々に準備等をお手伝いいただき、あとは子供たちの頑張りを期待するのみとなりました。少し気温が上がったこともあり、子供たちの体調面が心配されましたが、皆元気で最後まで頑張り抜くことができました。さて、スローガンにあった「青海魂」とは、子供たちにとって「何」との結論が出たのでしょうか・・・。運動会後の子供たちの輝く表情が、いろいろなことを物語るように感じました。子供たちの徒走や演技はもちろん素晴らしかったのですが、終わった後の保護者の皆様の後片付けのお手伝いにも心が動きました！皆さん、チームワークで手際よく、あっという間に運動場のものを全て片付けてくださいました。感謝の言葉しかありません。子供たちは、このような保護者の姿を見て多くのことを無意識に学んでいると思います。なお、当日は、駐車場についてのご協力ありがとうございました。皆様のご協力とPTA役員の方々の綿密な誘導計画のもと、トラブルはありませんでした。本当にお世話になりました。（写真左：4～6年ソーランの決めポーズです。かっこよかったですよ。右：1～3年のダンスでは、どこからかキツネさんが飛び入り参加！）



## 運動会の前日準備、キビ畑の除草、ありがとうございました！

運動会前日の24日（金）、入退場門設置、三角旗張り、駐車場の確認及びライン引き等、本当にお世話になりました。一緒に動いてくださる保護者の様子を見て、私たち職員ばかりでなく、子供たちも心強く、安心感を持って本番を迎えることができました。また、キビ植えから1か月半ほど経っていることもあり、除草作業もしていただきました。暑い中、こちらもお世話になりました！子供たちは、保護者との時間を、豊かな記憶として持ち続けることと思います。

（写真左から：除草作業の合間の一休み、看板設置作業、テント張りの最終仕上げ）

